



Alain Jacquet, *Dolphin*, 1985

Cette œuvre est une peinture à l'huile sur toile. En 1968, Alain Jacquet découvre des images de la terre vue de l'espace au cours des premières missions Apollo. Il imagine un immense dauphin dans un océan de nuages et d'écume. « Depuis l'espace, j'ai vu la terre bleue » a dit Gagarine à son retour de l'espace. Dessinons la terre telle que nous la rêvons aujourd'hui !

Atelier de collage ou de dessin *Dolphin*

Matériel : Papier, ciseaux, des revues pour trouver des images à découper, et au choix des crayons, des feutres, de la peinture...

Dessine un grand cercle, fais un collage avec des images, ou fais un dessin, ou les deux !

Le collage :

- Choisis dans de vieilles revues déjà lues des images qui te plaisent. Découpe-les ou déchire les parties que tu préfères. Tu les colles ensemble dans l'espace rond de la terre, pour imaginer la terre telle que tu la rêves.

Le dessin :

- Dessine ton animal préféré sur terre et l'endroit où il vit et surtout fais-le en grand !

Un poème :

- Tu peux aussi imaginer un petit poème en quelques mots où tu parles de ce que tu adores faire, et que tu peux commencer par : *Ma terre, la planète bleue où j'aime...*



Merci aux élèves de l'Institut Kruger, Nîmes pour ce collage